

ORDEN PUBLICO

SE CREE QUE FUE «APALA» QUIEN MATO A «PERTUR»

Congreso de E. T. A. en Francia con participación de activistas de uno y otro lado de la frontera

San Sebastián, 4. (Europa Press.) En relación con la búsqueda que la Policía judicial francesa está llevando a cabo en un lugar próximo a San Juan de Luz, una segunda edición del periódico «La Voz de España» ha publicado una información con el título «A las cuatro de la madrugada, urgente», según la cual, rumores captados esta misma madrugada apuntan como posible ejecutor del asesinato de «Pertur» a Miguel Angel Apalategui, alias «Apala».

Según estos rumores, el pasado día 23 de julio, fecha de la desaparición de Pertur, este dirigente había quedado citado con Apalategui para discutir algunos aspectos de la nueva organización que, desde una base de izquierdas, se pretendía hacer realidad.

El lugar de la reunión fue la gasolinera de Hendaya, hasta la que llegó Eduardo Moreno Bergareche acompañado de dos de sus amigos incondicionales. Estos vieron cómo Pertur montó en un coche, posiblemente un Mercedes, conducido por Apala. En los asientos traseros viajaban otras tres personas.

ASESINATO.—A Pertur, al parecer, se le tapó la cabeza con un saco y el mismo Apala —según los rumores publicados— le dispararía dos tiros sobre la nuca que causarían la muerte instantáneamente a Pertur. Para que no manchara el coche

de sangre se le protegió la cabeza con un plástico.

Las personas mencionadas —continúa «La Voz de España»— se deshicieron del cadáver más tarde, en algún lugar muy próximo a San Juan de Luz, cerca de la ría, donde la Policía estaba buscando esta madrugada. Tal vez con la luz del día pueda ser descubierto el lugar exacto donde Pertur fue enterrado.

El periódico donostiarra también señala la celebración de un Congreso E. T. A. en Palals con participación de activistas de uno y otro lado de la frontera hispano-francesa. Añade el periódico que en este Congreso existen dos posturas: la de los que quieren mantener la escalada de terrorismo como arma de su lucha, cuyo cabecilla es Apala, y la de los que quieren romper con la violencia; esta última postura es la defendida por Pertur.

ASTURIAS: PROPAGANDISTAS DE MITIN COMUNISTA, DETENIDOS

Oviedo, 4. (De nuestro corresponsal, por télex.) Cinco jóvenes fueron detenidos por la Guardia Civil en la localidad de Candás, a unos 40 kilómetros de esta capital, por distribuir propaganda de un mitin comunista que había sido previsto para la tarde de hoy, sábado, en el estadio de Ganzabal de La Felguera, y que no fue autorizado por el Gobierno Civil de la provincia.

Los mencionados jóvenes distribuían octavillas sin ple de imprenta, convocando a esta reunión multitudinaria, por los bares y otros establecimientos públicos en Candás, y en el momento de ser detenidos manifestaron su creencia de que el acto estaba autorizado. Poco después, todos fueron puestos en libertad, una vez que se identificaron.

Piden el cierre de su empresa, que les debe tres meses de salarios, los trabajadores de la empresa textil Confecciones Zurich, de Gijón, que al tratar el pasado día 1 de septiembre entrar a sus puestos laborales se encontraron a la puerta de la factoría con un aviso que decía «Sigan de vacaciones», han iniciado ante la Delegación Provincial de Trabajo de Oviedo un expediente solicitando que se cierre definitivamente la empresa, que se encuentra en desastrosa situación económica y les debe tres meses de salarios. Los trabajadores han constituido una Comisión para llevar adelante el asunto y afirman que «las conductas antisociales deben tener su castigo».—A. M.

AMNISTIADOS.—A sesenta y seis asciende el número de amnistiados por la Capitanía General de Canarias, por aplicación del real decreto de 4 de agosto pasado. Durante la semana pasada, correspondiente entre el 30 de agosto y el día de hoy, han sido aplicados por la autoridad judicial de la IV Región Militar 36 beneficiarios de la amnistía.

AMENAZA.—Un desconocido que se identificó como perteneciente a un llamado «comando incontrolado patriótico» efectuó una llamada a la delegación de Cifra en Valencia, diciendo que tomaría medidas contra aquellos alcaldes que hayan suscrito apoyo para la manifestación de agricultores convocada para el próximo día 10, en el caso de que aparezcan pancartas comunistas en dicha manifestación.

PRENSA

ABIERTA LA COLEGIACION DE LOS NUEVOS TITULADOS DE PERIODISMO

En la Federación Nacional de Asociaciones de la Prensa ha quedado abierta la colegiación de los nuevos titulados en periodismo, de acuerdo con lo dispuesto en el real decreto número 1926/1976, de 16 de julio («Boletín Oficial del Estado» número 195, de 14 de agosto de 1976). La colegiación trae aparejada la inscripción automática en el Registro Oficial de Periodistas, inscripción que será tramitada por la Federación.

De conformidad con lo dispuesto en el real decreto aludido, los aspirantes a la colegiación e inscripción en el registro deberán rellenar toda la documentación necesaria para este fin.

APOYO.—La Sociedad de Pescadores Deportivos de Lérida ha remitido una carta a los medios informativos, en la que afirma su apoyo a los periodistas amenazados por el jefe de relaciones públicas de Inpaca, que amenazaba con despedirlos de sus empresas periodísticas por la dura crítica que realizaban contra su industria.

ENTREVISTA.—El Jurado de empresa de Ediciones Controladas, perteneciente al grupo García Peris, se ha entrevistado con el delegado provincial de Sindicatos, al que expusieron la situación de los trabajadores de su empresa ante las dificultades económicas por las que atraviesa.

CHALET VISO

200 metros	—	8.500.000
250 metros	—	12.000.000
400 metros	—	16.000.000
550 metros	—	16.000.000
900 metros	—	25.000.000

Teléfonos 279 48 94 y 279 38 19

PUERTA DE HIERRO

PISOS DE LUJO
en régimen comunidad, entrega inmediata, gran jardín, piscina, garajes.
Teléfonos 279 38 19 - 279 48 94

MARLY-2

DETRAS DE «LA PAZ»

- Lujosísimo exterior. Llave en mano.
- Planta 6.ª, portal 1, escalera B.
- Tres dormitorios más salón-comedor.
- FACILIDADES EN 5 AÑOS.
- Informes en el propio piso, de 4,30 a 7.

LOS ANUNCIOS Y ESQUELAS PARA ABC

en Puerta del Sol, 10. Publicidad Castilla, o llamando 231 37 35 y 221 87 83, de 9 a 3

DAFNIS

necesita AYUDANTA DE COSTURA
Paseo de La Habana, 174. Tel. 4571639
(M-410.211.)

OBTENGA
EL MAXIMO BENEFICIO DE LA VENTA DE SU FINCA!!

Propietarios de fincas antiguas... Nos encargamos de la división y venta de los pisos de su finca por su cuenta, siendo el beneficio totalmente para usted, o se la

COMPRAMOS AL CONTADO
Consúltenos sin ningún compromiso y le informaremos amablemente

OPERACION FINCA
resuelta con la garantía de

FINANCIERA TOLEDO, S. A.
Sagasta, 17 - Teléf. 445 91 88

EN PARCELA DE 1.500 m² CHALET CUATRO DORMITORIOS

Zona de gran atractivo, con muchos árboles, agua sin límite y maravillosas vistas. Construcción de lujo. Llaves en mano. La solución para sus vacaciones y fines de semana de todo el año

Teléfono 261 40 66

PRECIO TOTAL:

3.200.000 pesetas en diez años